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IL ÉTAIT MILLE FOIS

Durée totale des rushes : 6:23:14
Support de tournage : Numérique

Durée estimée du film : 00:20:00
Etapes de réalisation accomplies : Montage en cours

Besoins nécessaires à la finalisation : Idéalement: aide sur le montage, mixage, étalonnage, composition musical, générique
Lien de visionnage pour présenter 5 à 7 minutes
d’images tournées (montées ou non, sonores ou

non) : 
https://vimeo.com/1046170240/6b045e8abc

Mot de passe : GREC
Je souhaite présenter mon projet à l’atelier Un Joli

Mai : 
oui

Si oui : bénéficiez-vous d’une prise en charge des
coûts de formation ? : 

non-pas-de-prise-en-charge
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Ce film est mon deuxième court-métrage auto-produit. Il raconte l’histoire de Marlin, un artiste 3D 
indépendant, qui, avec son agente Barbara, travaille à finaliser une application musicale. Pour 
tenter de répondre aux demandes imprévisibles de leur client, Marlin s’inspire d’un vieux conte 
pour enfant. Ce conte relate l’histoire d’un flûtiste solitaire, trahi et exploité par son employeur, qui 
décide de se venger. À mesure que le projet avance, la frontière entre le conte et la réalité s’efface 
peu à peu.


J’ai écrit ce scénario après avoir finalisé le montage et entamé les premières projections de 
Comme un oiseau dans l’eau, mon premier film. J’ai voulu approfondir l’univers que j’avais à 
peine esquissé dans ce précédent projet : celui des travailleurs et artistes indépendants, livrés à 
eux-mêmes dans le marché du travail. Des figures solitaires oscillant entre l’espoir de vivre de leur 
art et la crainte d’être manipulées par ceux qui les emploient. Là où Comme un oiseau dans l’eau 
évoquait un fantastique hors-champ, ce nouveau film plonge plus directement dans un univers 
surnaturel, introduit par un conte qui finit par contaminer la réalité du personnage.


J’ai cherché à créer une ambiance à la fois comique, oppressante et réaliste, ponctuée d’écarts 
poétiques, parfois inquiétants. L’enjeu est de maintenir une certaine crédibilité autour du monde 
du travail, tout en décrivant des situations absurdes et tout en laissant le conte s’imposer peu à 
peu, symbolisant la paranoïa de Merlin devenue tangible.


Le tournage s’est déroulé en août 2024 avec l’aide de proches et de rencontres. La solidarité aura 
été au cœur du projet avec toutes les contraintes qu’un tournage auto-produit peut générer


J'ai commencé à monter le film moi-même, comme je l'avais fait pour mon premier court-
métrage, avec beaucoup de soin. Le montage est loin d’être achevé, certaines scènes 
fonctionnent, d'autres pas encore. En travaillant ces sept minutes de présentation, je me suis 
rendu compte du bien-fondé de cet exercice de synthèse et combien il m'avait été utile.


Il y a un travail important de mixage à prévoir. Comme nous avons souvent tourné rapidement 
dans des lieux publics, les ambiances ne sont pas toujours raccord entre les différentes prises.


Le personnage du flûtiste a été conçu « de bric et de broc ». J’aimerais accentuer son aspect 
fantastique avec l’aide d’un étalonneur, pour le faire mieux ressortir du décor.


Pour trouver le bon rythme des scènes, j’ai utilisé des musiques non libres de droits en phase de 
travail. Mais j’ai une vision assez précise de l’utilisation de la musique dans le film. Elle se divise 
en trois catégories : une musique diégétique, issue de l’application, une musique extra-diégétique 
ponctuant la narration, et une troisième, propre au conte, qui s’immisce progressivement dans 
l’histoire. J’aimerais collaborer avec un compositeur dans cette perspective.


Avec l'aide du GREC, je suis convaincu que ce film pourra atteindre son plein potentiel, aussi bien 
sur le plan artistique que dans sa diffusion. J'ai choisi des scènes qui vous donneront un bon 
aperçu du ton général du film et peut-être l'envie d'en voir plus et j'espère de vous y associer


Cordialement,

Hector Di Napoli



Hector Di Napoli

Réalisateur / Cadreur / Monteur

BANDE DEMO (https://vimeo.com/hectordinapoli)

10 rue Marx Dormoy – 13004 Marseille

06 74 24 26 94 / hectordinapoli@gmail.com


BIO


Je suis vidéaste indépendant depuis 8 ans. Après une licence de cinéma à 
l'université de Strasbourg, j'ai réalisé des clips et des œuvres personnelles, ce qui 
m'a permis de maîtriser la prise en charge de l'image, du montage et du son. J'ai 
fait mes premiers pas professionnels aux côtés du réalisateur Jérôme de Missolz, 
dans les domaines du spectacle vivant, de l'art contemporain et du documentaire à 
Paris. Puis comme monteur pour le réalisateur Soufiane Adel. 

Parallèlement, je travaille en tant qu'auto-entrepreneur et réalise des films de 
commande, publicitaires, institutionnels, des clips musicaux et pour des ateliers 
socioculturels. Je suis souvent amené à filmer et monter mes projets. Cette 
diversité de casquettes me plaît, et j'ai développé, au fil des années, un style 
singulier. Mais j'ai aussi l'expérience de plus grosses équipes, en studio comme en 
décor naturel, particulièrement en Italie où j’’ai souvent travaillé. J’y suis représenté 
par l'agence CAOS18. 

En 2023, j'ai auto-produit et réalisé un premier court-métrage : Comme un oiseau 
dans l'eau qui a été projeté dans de nombreux cinémas à Marseille. Je travaille 
actuellement à la post-production de mon second court-métrage auto-produit :  
Il était mille fois, tourné à Marseille. 

Ces deux premiers films sont l'occasion pour moi d'explorer la fiction et de 
développer un univers à la fois comique et poétique, inspiré du monde des artistes 
indépendants, un milieu que je connais bien. 

Je suis également impliqué dans l'AARSE (Association des Auteurs Réalisateurs du 
Sud-Est) depuis 2024, aux côtés de la réalisatrice Anne-Alix. Ensemble, nous 
participons à de nombreux projets visant à promouvoir le travail des auteurs dans le 
milieu audiovisuel.


